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Итак, готов наш новый выпуск 
газеты Острова Сокровищ 
“Ориентир“. Надеюсь, вы все ждали 
этого дня, когда сможете прочесть про 
все новости за последние пару месяцев. 
Хочу сказать спасибо всем тем, кто 
помогал мне в создании этого номера. 
Это было довольно не просто, но мы 
справились! Также хочу заметить, 
вы тоже можете поучаствовать  
в создании следующего номера. Если 
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вы хотите писать, 
а главное хотите, 
чтоб вас прочитали, 
о б р а щ а й т е с ь 
к следующему 
редактору. Ну, 
наслаждайтесь новым номером.  
Не пропустите ни одну статью. Еще  
я хотела бы пожелать удачи 
будующему редактору! 

Ира Пирогова

Истра 2011
Урааа!!! Наступила весна, мы ее так 
долго ждали. Во-первых, потому 
что хочется уже тепла после такой 
холодной зимы, а во-вторых, потому 
что весной у нас проходит сбор. Этот 
сбор отличается от наших обычных 
сборов, так как он проходит не  
в школе, а в Истре, куда мы весело 
едем на автобусе. Пока что весенний 
сбор был всего два раза, но я надеюсь, 
что это мы исправим, ведь впереди 
еще много времени, и мы постараемся 
устраивать сбор каждый год! 

Поехать туда может не каждый 
желающий: нужно достичь 
определенного возраста. Почему 
так нечестно? Я отвечу: этот сбор 
делается по большей части для 
организаторов, чтобы они смогли 
научиться правильно излагать свои 
мысли и показывать пример другим, 
следить за младшим поколением. 
Поэтому на весенний сбор едут 
ученики с седьмого класса.

Здесь ты можешь раскрыть свои 
таланты, которые раньше  тщательно 
скрывались, например: руководить, 
высказывать и отстаивать свое мнение, 
придумывать разные интересные 
игры, и тогда, конечно же, ты будешь 
пользоваться успехом у всех. 

Все это здорово и интересно,  
к тому же, еще есть время отдохнуть от 
родителей, от учебы, и дать родителям 
немножко отдохнуть от нас и наших 

проблем. Всего три дня, но если ты 
поедешь, то ты будешь их помнить, 
потому что они незабываемы! 

Никто еще не приезжал оттуда 
расстроенный, все оставались 
довольными. Не важно по какой 
причине -кто-то нашел новых друзей, 
кто-то хорошо провел время, - но  
в общем результат положительный  
и отрицательных эмоций нет. 

В прошлом году я поехала 
первый раз в Истру и была младшим 
инструктором, а старшим у меня 
была Вика Агеева. Конечно,  
с нами невозможно было грустить, 
поэтому мы много смеялись. 
Я познакомилась со многими 
ребятами из нашей школы и знала их 
уже не просто по имени и фамилии, 
а знала, кто на что способен, кто 

активный и любит шутить. Вообще 
на сборе быстро сближаешься, 
потому что нужно быть дружными 
и веселыми для того, чтобы что-то 
получилось и принесло это только 
радость и никаких расстройств.

Если у тебя мало друзей, ты боишься 
кому-то не понравиться, стесняешься, 
то тебе точно стоит поехать на сбор. 
Там ты сможешь забыть обо всем  
и быть самим собой, и конечно же, 
ты найдешь себе приятелей, которых 
раньше не замечал, не думал, что 
вообще сможешь с ними общаться. 
Надеюсь, что многие ребята  
в этом году поедут. Буда рада видеть 
новые лица и знакомится с новыми 
ребятами. Спешите записаться  
у своих классных руководителей!

Наташа Волошкова



Зарница
От ком. взвода
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Мой взвод, как только я его 
увидела, меня  очень поразил своим 
возрастом и количеством людей.  
Но уже в первый день эти маленькие 
смышлёные ребятишки начали 
вливаться в игру. Они так хорошо 
выполняли вводную за вводной, что 
моей радости не было границы. Когда 
наступил третий день я поняла, что 
мой взвод достигнит цели! Я думаю, 
ребятам очень понравилась зарница, 
ведь мы заняли первое место, а это  
не так уж и просто.

Поначалу я волновался.  
Я чувствовал, что мне не хватает 
каких-то качеств, которые могли бы 
помочь укрепить надежды на победу. 
Каждый помогал и подсказывал друг 
другу. Через некоторое время мне все-
таки удалось преодолеть волнение.  
И даже не смотря на то, что мы 
набрали наименьшее количество 
очков, мы были рады. Все получили 
огромное впечатление! Ведь порой 
общение, помощь и улыбка могут 
подарить миру радость!

Впервые я был командиром взвода. 
В первый день у ребят была небольшая 
паника, многие играли в первый 
раз, но они набирались опыта, и раз  
за разом начали выполнять вводные 
все лучше и лучше. Ребятам 
понравилась зарница, так же очень 
понравилось делать ктд. За эти три 
дня, мы стали не просто взводом, 
мы стали большой семьей. Надеюсь 
следущая зарница будет еще лучше. 
Спасибо моему взводу за игру!

Взвод “Север” - Саша Хандорина

Взвод “Юг” - Света Харина

Взвод “Запад” -  
Рома Сарксян

Взвод “Восток” - Рома 
Драенков

Что я могу рассказать об этой 
зарнице, она как и все предыдущие 
прошла очень даже хорошо. В этот раз 
у нас было много новичков из школы 
1258, что не маловыжно. Новичкам, 
конечно, было гораздо сложнее, 
нежели ребятам более опытным,  
но они вполне справились, втянулись 
и получили удовольствие от игры.  
В общем, хочу сказать,что я довольна 
игрой и её новыми дополнениями. 
Посредникам спасибо за Зарницу, она 
как всегда удалась на ура.

Зарница произвела всех массу 
впечатлений. В этом разделе  
вы увидите самые интересные из них. 

Я пришла на эту игру в первый раз. 
Когда я поднялась на третий этаж для 
распределения, я задавала себе вопро-
сы: «Зачем я здесь? Что я тут делаю?» 
После того, как меня определили  
во взвод «Север», и попала в наш 
штаб, я поняла, что тут я не пропаду. 
Мне объяснили все правила, ответи-
ли на все мои вопросы. Я  решила все 
сделать по максимуму, и,  помочь на-
шему взводу занять первое место.

Мне нравится Зарница тем, 
что каждый может себя проявить, 
показать, на что он способен. Одни 
проявляют в борьбе с юнармейцами  
других  взводов, другие показывают 
знание правил, третьи проявляют 
свою смекалку, четвертые показывают 
свое актерское мастерство  
на сцене. Зарница – это не просто 
военно-спортивная игра, это то, что 
объединяет нас и помогает развивать 
свои таланты.

Мне кажется, что играть в зарницу 
должен каждый, кто хочет стать 
сильнее, здоровее, умнее, спортивнее. 
Когда я пойду в армию, я уже буду 
знать что и как. 

Я думала, что на зарницу берут 
только мальчиков, а оказывается, 
что тут некоторые девочки покруче 
любого мальчика. И я считаю, 
что неважно, какой ты, большой  
или маленький. Ведь здесь самое 
главное уметь оборвать соперника. 
Большое пребольшое спасибо всем, 
кто придумывал эту игру!

На зарнице я не первый раз  
и,  буду ходить бесконечное 
количество раз!Здесь ты учишься 
маршировать, правильно выходить 
из строя. Правда, ноги к концу дня 
совсем отваливаются, но это ничего, 
ведь, наверное, военным в сто раз 
хуже, чем нам. Мне очень нравится, 
что отделения меняются, и ты  
то охрана, то пишешь боевые листки, 
то идешь на боевые действия. 

 Это были еще не все впечатления. 
А ты был на зарнице? Если нет,  
то чего же ты ждешь?!

 Давид Кучиев

Впервые на арене
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Старички
Мы все наигрались в Зарницу 

и, казалось бы, знаем о ней всё, 
но немного подумав, мы решили 
узнать у старших участников нашей 
организации какая зарница была 
раньше?!

Первый, кого мы опросили, был 
Лёша Весёлый. Его первая зарница 
проходила в 45-ой гимназии, 
ученником которой он и являлся: 
”Я вот, например, очень хорошо 
помню как было всего 3 взвода.  
А поскольку разделить весь мир на три 
части куда сложнее, чем на четыре,  
то назывались взвода непривычными 
греческими словами “Альфа”, “Бета” 
и “Гамма”.

А вот отделений, между прочим, 
всегда раньше было два. Чтобы 
три - вижу первый раз в жизни.   
Из странных вещей помню 
непонятный и совсем  
не торжественный смотр строя, 
который проводился по отделениям: 
сначала у всех взводов выступает одно,  
с комвзводом, а потом, через час, - 
 у всех другое, с начальником штаба.

Помню старые техсредства: 
раньше когда-то играли с “минным 

полем”, которое представляло собой, 
как ни странно, небольшое поле  
из мин. Но вот как оно работало,   
я уже не помню. Маленький был, 
глупый ребенок, ничего не понимал.”

Ещё мы поговорили с Серёжей 
Масаловым. Он учился уже  
в стенах нашей 518-ой школы  
и тоже рассказал много интерессного: 
”У нас были некоторые Зарницы  
в которых взвода назывались не то как 
всегда (ЮГ, Запад, Восток и Север),  

а по буквам греческого алфавита. Ещё 
мы выезжали в Опалиху, и там была 
игра на местности. В лесу вообще 
наверное играть веселее.За деревом 
спрячешься и тебя не найдут. Ещё мы 
объединялись с 45-ой в один большой 
взвод и у нас были игры даже  
на майские праздники. ”

Вот такие вот интересные вещи 
происходили раньше, до нашего 
времени.

Саша Хандорина

Вы когда-нибудь играли  
в Зарницу? Я думаю, что большинство 
из вас ответит: «Да». Всем известны 

правила Зарницы, и, конечно же, 
все всегда хотят победить. Но чтобы 
выйграть надо сильно постараться. 
Но почему-то всегда на пути 
взводов встает преграда, состающая  
из нескольких юноармейцев с серыми 
погонами. Но кто же такие ГОИ? 
ГОИ – группа обеспечения игры. 
Основное занятие образованного 
гоя - это выполнить вводную. Нам, 
так же как и всем взводам, приходят 
вводные, в которых группа должны 
установить укреп, помешать какому-
либо взводу и т.д. Во время зарницы 

гои не скучают и не сидят без дела. 
Даже если  образовалось свободное 
время, гои проверяют охрану штабов. 
На будующее скажу всем, проверяйте 
свою охрану! Меня, как вроде ком. 
взвода группы, почти везде пускали, 
это довольно забавно. Все-таки 
играть за группу увлекательно и 
интересно. Единственное, что меня 
сильно удивило, для всех группа - это 
что-то потусторонее, а значит злое  
и противное. Все юноармейцы 
обычных взводов ненавидят нас. 
Даже когда ты просто спокойно 
идешь по коридору, слышится 
шепот : «ГОИ, ГОИ идут!»  Сразу 
становится смешно, потому что мы 
не хотим навредить взводам. Мы 
просто выполняем задания которые  
нам дают.  Так же хочу заметить, что 
играя  гоем, ты должен много чего 
знать. Ты обязан уметь ставить все 
укреп районы, а  так  же хорошо драться. 
Группа просто помогает организовать 
игру. Когда  вы приходите на вводную, 
вы сразу выполняете задание,  
не задумавшись, а как там появились 
стены или прочие другие укрепы. 
Оказывается, устанавливаем их мы. 

Также вы должны уметь быстро 
бегать, т.к. наши замечательные 
посредники любят придумывать 
вводные, такие как поймать  
и убить первый комамндира взвода 
группы, не задумавшись, что у этого 
командира могут быть дела, а убегать 
от 30 человек не так то уж и просто. 
Несмотря на все постоийки укрепов 
(а это довольно нудная работа), 
играть гоем мне сильно понравилось. 
Попробовать что-то новое и другое, 

не следить за счетом, а играть в свое 
удовольствие, если вы все это ищите, 
то вам обязательно надо записаться  
в группу обеспечения игры!  
Вы не пожалеете. Желаю вам хорошей 
игры в следующем году.

Ира Пирогова

Из гоев
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Лучшие мгновения
Стоп-кадры с Зарницы

Выпуск готовили:
Ира Пирогова

Давид Кучиев

Саша Хандорина

Наташа Волошкова

Атя Савченко

Ордин Олег

Роман Сарксян

 Света Харина

Рома Драенков

17.03.2011г

В начале февраля прошла давно 
запланированная обучающая игра 
для Островитян 518 школы, в кото-
рой участвовали те, кто на данный 
момент являются наиболее актив-
ными и опытными организаторами.  
Но, как оказалось, и им нашлось чему 
научиться у более опытных, никогда 
не стареющих выпускников!

В весёлых и запоминающихся  
5-минутных играх каждый из участ-
ников смог отыграть несколько ролей: 
ведущего станции и роль ребёнка, 
который подмечал все тонкие места  
в захватывающем действе.

Тематика была выбрана поис-
тине островская, игра проходила  
по мотивам, нашумевшего в свои годы,  
реалити-шоу «Последний Герой».

Командам были розданы кусочки 
карты, которая ведет к таинственным 
сокровищам, а завладеть ими может 
только одно из двух соперничающих 
испокон веков племен, Крокодилов  
и Диких Псов.

В итоге вечера победило племя 
Крокодилов, после чего были прове-
дены соревнования между капитана-
ми этих племен. Саше и Ире нужно 
было как можно быстрее построить 
самую высокую бумажную баш-
ню. Тотем «Лучшего Островетянина  
сезона 2010-2011» передали  
победителю-Пироговой, «Тропиче-
скому Еноту Судьбы», как звали её  
в племени, на вечное хранение.

Ордин Олег

защищаем гнезда творческое дело

Последний герой

поверка большая вводная

Взвод-победитель


